



La Croix-Valmer Maison à vendre (83420) Pièces 7 Pièces

Superficie 195 m²

Référence VPR10001987

Prix 3 800 000 €

MAISONS & APPARTEMENTS

Situation exceptionnelle à la croix-valmer pour cette propriété à vendre édifié sur 2121m2 de terrain avec vue mer panoramique situé dans un quartier calme avec accès au village à pied! Entièrement rénové en 2019, cette villa de 195m2 offre une entré, salon/salle à manger et cuisine ouverte équipé, le tout ouvrant sur terrasse, 1 chambre master avec salle de bain/douche - l'étage se compose d'un bureau et le rez-de-jardin de 3 chambres, 1 salle de douche double, 2 autres pièces pouvant servir de bibliothèque et coin cinéma, buanderie et cave à vin! Garage - abri voiture/moto et air de ...

Exceptional location in la croix-valmer for this property for sale built on 2121m2 of land with panoramic sea views located in a quiet area with access to the village on foot! Completely renovated in 2019, this 195m2 villa offers an entrance, living/dining room and open fitted kitchen, all opening onto a terrace, 1 master bedroom with bathroom/shower - the upper floor consists of an office and the garden level with 3 bedrooms, 1 double shower room, 2 other rooms that can be used as a library and cinema area, laundry room and wine cellar! Garage - car/motorcycle shelter and turning air - ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence













